

2020年7月16日
シャープエネルギーソリューション株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

昨日、奈良県葛城市に勤務する社員1名（男性）が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

感染者は7月10日（金）に発熱（38.0℃）して以降、7月12日（日）には平熱に下がりましたが、同日より味覚・嗅覚がなくなり、14日（火）にPCR検査を実施。昨日、7月15日（水）夕刻に陽性の判定を受けました。

感染者は7月10日（金）以降、出社しておりません。

本件を受け、所管保健所と連携の上、以下の対応を進めてまいります。

- 1)感染拡大を防止すべく、感染者の行動履歴から特定した社内外における濃厚接触者の自宅待機とPCR検査を進めてまいります。
- 2)保健所の指導に基づき、事務所の閉鎖、消毒等を実施します。

当社では、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向けて、各支店等において適切な対策を実施するとともに、今後も、従業員とその家族、並びにお客様、お取引先様をはじめとするすべての関係者の皆様の健康を守ることを第一に、関係各機関と協力の上、感染拡大防止に向けて最大限の取り組みを行ってまいります。

以上